



橋本 洋一 (75歳)  
養護



新しいお友達  
はじめまして



長谷部 隆雄 (83歳)  
特養B棟



矢端 由起 (76歳)  
特養B棟



加藤 イチ (95歳)  
特養B棟

みなさん、こんにちは。私はA棟に住んでいます。平成30年12月13日に養護に入居しました。橋本洋一と申します。青森県出身です。生まれは海の近くですが、海も山も景色が綺麗な所ですよ。「引前の桜まつり」や「ねぶたまつり」などたくさん行きました。これから皆さんと楽しく過ごしていきたいと思っています。どうぞ宜しくお願ひします。

はじめまして、平成30年6月18日より、特養B棟・二階に本入所した長谷部隆雄と申します。本入所の前は、同じくB棟ショートステイをしばらく利用しておりました。こちらにお世話になる前は横須賀の自宅で生活しておりました。私は自分から話し出す様な性格ではありませんが、話し掛けられると話しが盛り上がる事がありますので、遠慮なく話し掛けて頂ければと思います。まずはこちらの生活に慣れ、ゆっくりと過ごせればと思っています。どうぞ宜しくお願ひ致します。



青木 文代 (85歳)  
特養B棟

皆さん、こんにちは。私はA棟のショートステイで、夫と共にお世話になっていました。しかし、1月末に夫が他界し、その後すぐB棟1階でお世話になる事になりました。当初は夫を亡くした事と慣れない生活で寂しくて仕方がありませんでしたが、みんなよくしてくれるので、少しずつ元気が出てきました。目が不自由な私ですが、口は達者ですので、皆さんどうか楽しくおしゃべりして下さいね。



鈴木 和子 (85歳)  
特養B棟



特養ケースワーカー  
間宮菜緒子

が出来るように、皆さんどうか力を貸して下さい。

みなさん、これからもどうぞよろしくお願ひします。

皆さん、私の生まれは山形県です。そのせいか、寒さには強く、よくみんなから「薄着だね」と言われます。私は以前、英語の教師をしていました事もあります。趣味で民謡を習った事もあります。まだ今の生活に慣れていないので、少しでも早く慣れる事

皆さん、はじめまして。加藤イチです。私は三浦市金田で、9人兄弟の長女として生まれ、育ちました。家は農家だったので、草むしりをよくしていました。今は足が痛くて思うように歩けませんが、日々体操をして、足が良くなるよう頑張っています。

みなさん、こんにちは。青木文代と申します。今まで老健なぎさという、この近くの施設でお世話になつていました。私の生まれは三浦市金田です。結婚してからは、ずっと諸磯で暮らしていました。縁もゆかりもあるこの三浦の土地で、皆さんと一緒に仲良く暮らしています。友達になつて下さいね。

2月	1月	12月	月介護度
			新規申込者
			特養人居者
0	0	0	1
1	0	0	2
3	2	0	3
2	0	1	4
1	0	2	5
7	2	3	計
0	0	0	1
0	0	0	2
1	1	0	3
0	0	2	4
0	2	1	5
1	3	3	計

美山特養ホーム  
ユニット特養  
ホーム

美山特養ホームでも、2月の節分に赤鬼と青鬼が登場しました。職員がやさしい赤鬼と青鬼になつて、入居者様と豆まきをして、入居者様のお部屋に鬼がやつて来

はじめまして。本年1月16日より美山ホームのケースワーカーとして勤務させて頂いておりました。ケースワーカーとして右も左もわからぬ事ばかりですが、皆様の笑顔がたくさん見られる様精一杯がんばります。至らぬ点が多くあると思いますが、どうぞよろしくお願ひします。



新任職員  
はじめまして